Der Förderverein des FAG unterstützt und die Fachschaft Physik darf sich doppelt freuen

Bereits zu Beginn des Kalenderjahres unterstützte der Förderverein die Fachschaft Physik mit der Spende von vier Funktionsgeneratoren. Vor allem in der Kursstufe kommen diese zum Einsatz und helfen bei der Umsetzung der praktischen Unterrichtsanteile. Aber auch die Mittelstufenphysik und das noch junge Unterrichtsfach IMP profitieren von den Geräten.



Durch eine zweite Spende im November konnte die Physik passend zu schon vorhandenen Materialien 20 Spulen und 3 Eisenkerne anschaffen, so dass nicht nur in der Kursstufe,



sondern zukünftig auch in der Mittelstufe Versuche zum Elektromagnetismus in angenehmen Kleingruppen durchgeführt werden können.

Schülerversuche haben einen hohen Stellenwert und dieser ist nur dann für alle Schülerinnen und Schüler gegeben, wenn die Gruppen nicht zu groß sind.

Die Fachschaft Physik ist dem Förderverein für seine großzügige Unterstützung im Ausbau ihres Praktikumsbereiches sehr dankbar. Schülerexperimente liefern nicht nur wichtige Erkenntnisse, sondern bringen auch Abwechslung in den Unterricht. Und mit der passenden Ausstattung steht der Freude am Experimentieren nichts mehr im Wege.

